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Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e 1 

quarenta minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia do 2 

Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Federal 3 

Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake Charles 4 

Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alan Martins de Oliveira, Breno 5 

Barros Telles do Carmo, Christiane Mylena Tavares de Menezes Gameleira, Christi-6 

ano Rebouças Cosme, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da Costa Leite 7 

Coelho, Diana Gonçalves Lunardi, Elis Regina Costa de Morais, Eric Amaral Ferrei-8 

ra, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Joaquim Odilon 9 

Pereira, John Eloi Bezerra, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria Josicleide Felipe 10 

Guedes, Marília Pereira de Oliveira, Paulo César Moura da Silva, Rafael Oliveira 11 

Batista, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, Saulo Tasso 12 

Araújo da Silva, Solange Aparecida Goularte Dombroski, Suedemio de Lima e Silva, 13 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo e Valder Adriano Gomes de Matos Rocha. Justifi-14 

caram as ausências os professores: Bruno Rodrigo Simão, Celsemy Eleutério Maia, Fran-15 

cisco Alves da Silva Júnior, José Espínola Sobrinho, Maria Aridenise Macena Fontenelle, 16 

Marineide Jussara Diniz e Thiago Costa Carvalho. Após apresentadas, as justificativas 17 

foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de quórum legal, o Presidente 18 

da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz Marques, declarou aberta a reunião e deu 19 

as boas vindas aos docentes no semestre letivo dois mil e dezoito, ponto, dois. Falou sobre 20 

a avaliação do Exame Nacional de Desempenho de Estudantes (ENADE) e parabenizou os 21 

coordenadores pelos resultados obtidos. Em seguida, falou sobre a aprovação do novo Re-22 

gimento da UFERSA e passou a palavra ao Professor Manoel Januário da Silva Júnior, que 23 

é membro do Conselho Universitário. O Professor Manoel Januário da Silva Júnior fa-24 

lou sobre os prazos em que o Regimento estaria aberto a sugestões da comunidade e enfa-25 

tizou a importância da participação de todos nesse processo. O Professor Alan Martins de 26 

Oliveira informou que um dos pontos da pauta da reunião do Conselho de Centro seria a 27 

deliberação sobre a forma de discussão interna do Regimento no CE. Em seguida, o Pro-28 

fessor Blake Charles Diniz Marques leu a pauta do dia: primeiro ponto – Apreciação e 29 

aprovação de projetos de extensão e de pesquisa; segundo ponto – Aprovação de relató-30 

rios e programas de disciplinas; terceiro ponto – Outras ocorrências. O Professor Blake 31 

Charles Diniz Marques propôs a inclusão de um ponto de pauta para “apreciação e deli-32 

beração sobre a distribuição da carga horária do semestre letivo dois mil e dezoito, ponto, 33 

dois”. A pauta, com a inclusão proposta, foi votada e aprovada por unanimidade. O ponto 34 

incluso passou a ser o terceiro, e “outras ocorrências” passou a ser assunto do quarto ponto. 35 

No primeiro ponto, foram aprovados por unanimidade os projetos descritos a seguir. Pro-36 

jetos de Pesquisa: “Plataforma em SIG para gerenciamento das acidentalidades de trânsi-37 
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to em Mossoró”, coordenado pelo Professor Eric Amaral Ferreira; e “Sistemas de Informa-38 

ções Integradas para o gerenciamento de resíduos da construção civil – SIGERCC – Sub-39 

projeto 1: Levantamento de áreas de disposição inadequadas”, coordenado pela Professo-40 

ra Maria Josicleide Felipe Guedes. Projeto de extensão: nenhum projeto de extensão foi 41 

encaminhado para discussão. No segundo ponto, foram aprovados por unanimidade os 42 

relatórios das docentes Daniela da Costa Leite Coelho e Cybelle Barbosa e Lima Vascon-43 

celos. No terceiro ponto, a distribuição da carga horária também foi aprovada por unani-44 

midade. E no quarto ponto, não houve discussões. Não havendo mais nada a tratar, o Pre-45 

sidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a presença de todos e 46 

deu por encerrada a reunião. E eu, Anara Luana Nunes Gomes, secretária ad hoc, lavrei a 47 

presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada. xxxx 48 
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